
 

 

 

 

 

 

 

今年が皆様にとって素晴らしい年でありますように。 

 

     

 

 

 

  

 

 

    

    

  

  

神戸市会議員神戸市会議員神戸市会議員神戸市会議員((((中央区中央区中央区中央区))))                市会報告市会報告市会報告市会報告                                                                                                                            平成平成平成平成 29292929 年年年年                                                                                                                                                                                                                                                                

    ＮＯ．111 2017 年 1 月号 

編集・発行 民主こうべ政策議員団  〒650-8570 神戸市中央区加納町 6-5-1  TEL : 322-5844 FAX : 322-6161 

4444 月から「総合事業」が始まります月から「総合事業」が始まります月から「総合事業」が始まります月から「総合事業」が始まります！！！！    

 平成 27 年度の介護保険制度改正によ

り、今年 4 月から、予防給付の訪問介護

と通所介護が、介護保険の事業から「総介護保険の事業から「総介護保険の事業から「総介護保険の事業から「総

合事業」に移行合事業」に移行合事業」に移行合事業」に移行します。これは今の事業

に加えて、神戸市の独自基準によるサ神戸市の独自基準によるサ神戸市の独自基準によるサ神戸市の独自基準によるサ

ービスが実施され、多様化が図られるービスが実施され、多様化が図られるービスが実施され、多様化が図られるービスが実施され、多様化が図られると

いうことです。実際に受けられるサービ

スについては、ケアプランを作ってくれて

いる地域担当者に相談をお願いします。 

 老後も住み慣れた地域で安心して暮ら老後も住み慣れた地域で安心して暮ら老後も住み慣れた地域で安心して暮ら老後も住み慣れた地域で安心して暮ら

ししししていけることを目指しています！ていけることを目指しています！ていけることを目指しています！ていけることを目指しています！    

平木平木平木平木ひろみ連絡先ひろみ連絡先ひろみ連絡先ひろみ連絡先                                                                                            

〒650-0012 神戸市中央区北長狭通 5-1-13-306   携帯☎ : 090-6208-1313                    

MAIL: hiromi-hiraki@minshin-kobe.jp   HP : http://www.hirakihiromi.com 

 

選挙期日と議員任期の「ずれ」の解消選挙期日と議員任期の「ずれ」の解消選挙期日と議員任期の「ずれ」の解消選挙期日と議員任期の「ずれ」の解消    

阪神淡路大震災直後に議員任期を延長し

た特例の影響で、神戸市会議員の任期は選

挙から任期開始まで「2 カ月のずれ」がありま

す。兵庫県・西宮市・芦屋市議会選挙、芦屋

市長選挙でも同様ですが、震災から 20 年以

上経過し、復旧・復興にも一定の目処が経っ

たことから、関連地方公共団体関係者が一致

してこの問題解決に取り組んでいます。 

この「ずれ」を解消するためには、次期議員次期議員次期議員次期議員

の任期を約の任期を約の任期を約の任期を約 2222 カ月短縮しカ月短縮しカ月短縮しカ月短縮し、、、、任期満了の日を震任期満了の日を震任期満了の日を震任期満了の日を震

災前の日に戻す特例災前の日に戻す特例災前の日に戻す特例災前の日に戻す特例法の制定が必要ですの法の制定が必要ですの法の制定が必要ですの法の制定が必要ですの

で、国会での法案成立を目指しています。で、国会での法案成立を目指しています。で、国会での法案成立を目指しています。で、国会での法案成立を目指しています。    

初当選して仕事を始めるまで 2 カ月も待た

された違和感がようやく解消されそうです。 

マルセイユ市とマルセイユ市とマルセイユ市とマルセイユ市とのののの姉妹提携姉妹提携姉妹提携姉妹提携 55555555 周年周年周年周年！！！！    

 10 月に久元市長が訪問団を結成して

マルセイユ市での 55 周年記念式典に参

加し、記念セミナーが持たれました。 

 マルセイユ市訪神団は、企業関係者約企業関係者約企業関係者約企業関係者約

30303030 名も経済ミッションとして参加し、神戸名も経済ミッションとして参加し、神戸名も経済ミッションとして参加し、神戸名も経済ミッションとして参加し、神戸

でビジネスセミナーも開催でビジネスセミナーも開催でビジネスセミナーも開催でビジネスセミナーも開催され、今後の

両市の経済を中心とした関係強化に期

待が持てる交流事業になりました。 

 マルセイユ市を視察調査した際に、姉

妹提携の今後の在り方について議論し、

帰国後市長に会派として提言した内容

が一歩前に進んだことを実感しました。 


